



保護者会教養講座を開催 6/9(金)

この度、保護者会教養講座において、アトリエ「にゃお」さんによる人形劇を行いました。保護者会の阿部会長さんが、少ない予算の中で公演していただけるアトリエ「にゃお」さんを見つけてくださり、今回の教養講座の開催になりました。

人形劇の始まりでは、2匹のかわいらしい「もじゃぴー」が出て来て園児の心をつかみ、その後二つの人形劇を観せていただき楽しみました。一つは、いろいろな動物が登場してくる『だれだれだれが来るのかな?』。もう一つは、3匹の大中小の山羊が餌である草を求めて冒険に出かけ、その途中に怪物トロールに出会ってしまう『ぐるぐるぐるーん』です。生の人形劇を目の前で観るのは、園児にとって初体験であり、劇中は、大笑いあり、登場人形への声援あり、びっくり驚きありと、「にゃお」さんのメンバーが感激するほど反応が良く、大盛り上がりでした。

とても有意義な時間を設定していただきました保護者会役員の皆様、ありがとうございました。



水遊びの季節がやってきた～プール開き式 6/13(火)



8日(木)に関東地方にも梅雨入り宣言が出され、今週の始めにはいよいよ梅雨の到来と思わせるしとしと雨。しかし、その雨も続かず、予報では、週末からまた30℃超えの真夏日になるとのこと。そんな不安定な天候が続く中で、幼稚園では13日(火)にプール開き式を行いました。

幼稚園での園児への指導は、「水泳」の前段階で、発達段階に合わせた「水遊び」が中心となります。しかし、遊び方を間違えると、命につながる大きな事故に結び付くこととなります。そこで、プール開き式の中で、園児に楽しく水遊びをするためにぜひ守ってほしい二つのこととして、「水の中で、悪ふざけして友達を押ししたり、足を引っ張ったりしてはダメ!」「プールの周りを走り回ってはダメ!」を話しました。園児がこの二つをしっかりと守り、9月5日のプール納めの日まで、誰も大きなけがをすることなく、水遊びを楽しんでほしいと思います。



お知らせ

○じゃがいも掘りについて

今週16日(金)に、園の畑で育てたじゃがいもを各学年ごとに掘って収穫します。当日は、長靴・体操ズボン(白い長ズボン)・遊び着(スモック)の用意をお願いします。雨天等でできない場合は、延期になります。

○開園記念日について

すでに6月の行事予定でお知らせのとおり、22日(木)は当園の開園記念日のため、お休みとなります。よろしく願いいたします。事故に遭わないよう安全にお過ごしください。

○園外保育について

5月19日付けですすでにお知らせしてある23日(金)の園外保育について、昼食は「おにぎり弁当」を幼稚園で用意いたしますので、各ご家庭での用意は必要ありません。